

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh penerapan anggaran berbasis kinerja terhadap efektivitas pengendalian pada Dinas Pertanian Dan Ketahanan Pangan Provinsi Gorontalo. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis anggaran berbasis kinerja berpengaruh terhadap efektivitas pengendalian hal ini ditunjukkan oleh besarnya t_{hitung} lebih besar daripada t_{tabel} . Anggaran berbasis kinerja memiliki hubungan positif yang kuat dan searah, artinya jika anggaran berbasis kinerja pada Dinas Pertanian Dan Ketahanan Pangan Provinsi Gorontalo dapat diterapkan dengan baik maka efektivitas pengendalian akan meningkat, sebaliknya apabila anggaran berbasis kinerja tidak diterapkan dengan baik maka efektivitas pengendalianpun tidak akan berjalan dengan baik (lemah). Adapaun besarnya pengaruh penerapan anggaran berbasis kinerja berpengaruh terhadap efektivitas pengendalian pada Dinas Pertanian Dan Ketahanan Pangan Provinsi Gorontalo sebesar 38% dan sisanya sebesar 62% (100-38) dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diikutsertakan dalam penelitian ini seperti audit internal, pemagawan intern dan sebagainya.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan, dimana anggaran berbasis kinerja telah terbukti mempengaruhi efektivitas pengendalian, maka peneliti memberikan saran yang dapat dijadikan masukan kepada Dinas Pertanian Dan Ketahanan Pangan Provinsi Gorontalo yaitu hendaknya Pihak manajemen Dinas Pertanian Dan Ketahanan Pangan Provinsi Gorontalo hendaknya lebih meningkatkan lagi penerapan anggaran berbasis kinerja, karena peningkatan penerapan anggaran berbasis kinerja ini dapat digunakan sebagai alat Bantu bagi Dinas Pertanian Dan Ketahanan Pangan Provinsi Gorontalo untuk mencapai efektivitas pengendalian. Dinas Pertanian Dan Ketahanan Pangan Provinsi Gorontalo hendaknya terus

meningkatkan lagi kualitas pelayanan dan anggaran yang direncanakan lebih mengarah pada kepentingan masyarakat luas agar masyarakat merasa lebih puas dengan pelayanan yang telah diberikan. Untuk peneliti selanjutnya yang tertarik menguji kembali penelitian ini, kiranya menamblah sampel juga objek penelitian, serta menambah variabel lain yang ikut mempengaruhi efektivitas pengendalian.